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６月７日（月）、市内のトップを切って水泳の授業が始まりまし
し ない き すいえい じゆぎよう はじ

た。コロナ禍での水泳授業となるため、大人数とならないよう学級
か すいえいじゆぎよう おおにんずう がつきゆう

ごとの実施とし、担任＋１名の体制で子どもの安全を確認していま
じつ し たんにん めい たいせい こ あんぜん かくにん

す。また、プール内やプールサイドで１～２ｍの間隔を保ったり、
ない かんかく たも

シャワーの際に水が冷たくも大きな声を出すのをがまんしたり…。
さい みず つめ おお こえ だ

コロナ対策を講じながら、子どもたちは泳力向上をめざして取
たいさく こう こ えいりよくこうじよう と

り組んでいます。現在は、３～６年生が水泳の授業を行っていま
く げんざい ねんせい すいえい じゆぎよう おこな

すが、７月５日（月）からは、低学年と特別支援学級の水泳が始
ていがくねん とくべつ し えんがつきゆう すいえい はじ

まります。

７月１日（木）の市民一斉あいさつ運動に向け、児童会では、西小のあい
し みんいつせい うんどう む じ どうかい にししよう

さつの雰囲気を高めようと工夫しながらあいさつ運動を行っています。
ふん い き たか く ふう うんどう おこな

例えば、「家の人に『おはよう』を元気に言う」「登下校で会った人にあい
たと いえ ひと げん き い とう げ こう あ ひと

さつ」「目を見てあいさつ」「あいさつをしたあとに会釈」「授業の『お願い
め み え しやく じゆぎよう ねが

します』を気持ちよく言う」など、日替わりのお題に各学級で毎日取り組ん
き も い ひ が だい かくがつきゆう まいにち と く

でいます。

児童会のあいさつ運動をきっかけに、西小学校の子どもたちのあいさつが
じ どうかい うんどう にししようがつこう こ

さらに素敵になっています。
す てき

３校統合に係る諸課題の検討や協議をする「統合地域協議会」が設置されました。「統合地域協
こうとうごう かか しよ か だい けんとう きよう ぎ とうごう ち いききよう ぎ かい せつ ち とうごう ち いききよう

議会」は、教育委員会が事務局となり、３校の保護者代表・地域住民代表・学校代表・有識者
ぎ かい きよういく い いんかい じ む きよく こう ほ ご しやだいひよう ち いきじゆうみんだいひよう がつこうだいひよう ゆうしきしや

の委員で構成されます。西小学校からは、保護者代表として、太田昌玄さん・鈴木隆一郎さん・
い いん こうせい にししようがつこう ほ ご しやだいひよう おお た まさはる すず き りゆういちろう

松下佳代乃さんが、学校代表として、校長・教頭・教務主任が参加します。
まつした か よ の がつこうだいひよう こうちよう きようとう きよう む しゆにん さん か

第１回の協議会（５月２７日（木））では、今後、校名・校歌・校章・進学方法や PTAの組織等、様々
だい かい きよう ぎ かい こん ご こうめい こう か こうしよう しんがくほうほう そ しきとう さまざま

な課題について検討や協議を行っていくことが示されました。
か だい けんとう きよう ぎ おこな しめ

６月１６日（水）には、３校統合に向けた通学手段に関する保護者アンケート（１年生から４年生
こうとうごう む つうがくしゆだん かん ほ ご しや ねんせい ねんせい

のが対象）を配布しました。アンケート結果については、より良い通学方法確立につなげていくた
たいしよう はい ふ けつ か よ つうがくほうほうかくりつ

めの基礎資料となります。お子さんの学級へ６月３０日（水）までに提出をお願いいたします。
き そ し りよう こ がつきゆう ていしゆつ ねが
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